

元 気 ・ や る 気 ・ 思 い や り



学校だより

みねっぴー



令和6年1月19日
宇都宮市立峰小学校
発行者 黒田 昌宏

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～



明るく 希望に満ちた 幸せな一年に！



新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2024年、令和6年、辰年がスタートしました。今年も子どもたちにとって、明るく希望に満ちた幸せな一年になることを教職員一同願っています。

冬休み明けの会では、アインシュタイン博士の「失敗をしたことがない人間は、新しい挑戦をしたことがない人間である」という言葉から、学校は失敗する所で、「失敗は成功のもと」になること、失敗することをおそれずに、いろいろなことにチャレンジして欲しいことを伝えました。

毎日楽しい学校生活を送るためにも、うがい・手洗い・消毒・換気を行い、健康管理に気を付けて学校生活を送っていきたいと思いますので、ご家庭でもご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

学校生活の様子

アルコールに関する健康教室 6年生 12/18



特別支援学級4校交流会 おおぞら学級 12/19



音楽集会 1年生 12/20



生活科「おしょうがつのたのしみね」 1年生 12/20



生活科「みねフェスティバルへようこそ」 2年生 12/21



「全校長なわ大会」表彰式 児童会 12/22



なかよしタイム(縦割り班) 1/10



読み聞かせ(モーニングブック) 1年生 1/11



音楽集会 3年生 1/17



【生活科：みねフェスティバルへようこそ 2年生 12月21日（木）】

2年生が、生活科の「みねフェスティバルへようこそ」の単元で、手作りのおもちゃを作って1年生を招待し、楽しく活動しました。みんなで楽しく遊ぶためのルールや約束を自分達で工夫して考えました。「紙コップロケット」や「もぐらたたき」、「しゃてき」、「わなげ」、「さかなつり」、「まとあて」など、たくさんの楽しい「おもちゃランド」を開いて、1年生を大いに楽しませることができました。

2年生は、1年生と関わることで、自分たちの成長に気付くことができましたようです。



【生活科：お正月あそびをしよう 1年生 1月12日（金）】

1年生が1月12日（金）に、37名の峰老連の皆様をお招きして、生活科の学習で「お正月の遊び」を教えていただき交流を深めました。4年ぶりに実施することができ、子どもたちは大喜びで、あっという間に2時間が過ぎてしまいました。

「こま回し」や「けん玉」、「お手玉」、「あやとり」、「おはじき」、「ビー玉」、「だるまおとし」、「ヨーヨー」、「めんこ」など、古くからあるお正月の遊びを楽しく教えていただきました。子どもたちは、とても楽しい一時を過ごすことができました。

峰老連の皆様、大変お世話になりました。



【新年の目標（今年、がんばりたいこと）】

- 2ねんせいになるので、1ねんせいにやさしくしたいです。うんどうがすきだから、うんどうもがんばります。（1年 鈴木 千依）
- もっと足をはやくするために、ぎょう間や昼休みに走ります。2重とびをもっととぶために、れんしゅうします。（2年 北林 航季）
- 絵がもっと上手になるように、練習をたくさんする。苦手なことをすこしでもチャレンジする。（3年 李 思晨）
- しょうらいのために勉強、健康のために運動・栄養、いいことなんでもがんばって楽しい1年にしたいです。（4年 尾村 鳴美）
- 今年から6年生になり、勉強のとくに算数がむずかしくなると思うので、これまで以上にがんばりたいです。（5年 千葉 柊斗）
- 苦手な勉強や運動でも、あきらめないでがんばるなど、何にでも全力でチャレンジしたいです。（6年 坂井 優菜）

大谷 翔平選手から グローブ寄贈

大リーガーの大谷翔平選手から全国の小学校へ、グローブ〔右利き用が2個（大、小）、左利き用が1個〕が寄贈されました。本校では各クラスにグローブを回覧して、子どもたち一人一人が手に取って触れました。大谷選手からの手紙は、担任が読み上げました。そして、6年生の代表児童が始球式を行いました。今後は、各クラスで割り当てられた日に使用することになります。大谷翔平選手、全国の子どもたちに夢と希望を届けていただき、ありがとうございました。

